

COMPRENSIÓN DE LECTURA

GRADO QUINTO



LAS ABEJAS

Las abejas se consideran insectos sociales ya que se agrupan en colmenas y cada una de ellas desempeña un rol importante para la supervivencia del enjambre.

Podemos diferenciar a la abeja reina, los zánganos y las abejas obreras.

La abeja reina es la única abeja fértil de la colmena. Cuando muere, las obreras crean una nueva reina seleccionando una larva joven y la alimentan con "jalea real", lo cual permitirá que se convierta en una reina fértil.

Los zánganos son las abejas macho cuya única función es la de reproducirse con la abeja reina para producir descendencia.

La abeja obrera realiza varias tareas que consisten en recoger el polen y fabricar el alimento, construir y proteger la colmena. Tienen un gran sentido del olfato que usan para comunicarse dentro de la colmena y para reconocer distintos tipos de flores cuando buscan comida.

LEE Y COMPLETA:

- Realiza las tareas de producción del alimento, construcción y protección de la colmena: _____
- Un grupo de abejas se denomina: _____
- Alimento de la larva joven, futura abeja reina: _____
- Es la única abeja fértil: _____
- Lo poseen para comunicarse y reconocer distintas flores: _____



LAS BICICLETAS

Leonardo Da Vinci en el siglo XV realizó el primer boceto que se conoce de una bicicleta. Presentaba ruedas, transmisión, cadena y pedales, pero nunca fue construida.

Recién en 1816, un alemán de nombre Karl Dreis construyó la primera bicicleta. Su diseño sólo contaba con ruedas, sillín, manillar y se movía hacia adelante con el impulso de los pies con el suelo. Lo llamó "Velocípedo" o "Máquina de correr".

En 1839, Kirkpatrick Macmillan, inventó los pedales.

Al principio, las ruedas de la bicicleta se elaboraban en madera. Años más tarde, se reemplazaron por llantas inflables de goma.

Thomas Stevens fue el primero en darle una vuelta al mundo en bicicleta, en 1884.

En varios países del mundo como Países Bajos, Bélgica, Noruega, Dinamarca, Suecia, la bicicleta es su principal medio de transporte.

En abril de 2018, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el 3 de junio como el Día Mundial de la Bicicleta.

Actualmente en el mundo hay más de mil millones de bicicletas.

COMPLETA:

- 1) La primera bicicleta
- 2) En un principio, las ruedas eran de madera.....
- 3) Thomas Stevens
- 4) En algunos países,
- 5) Hoy, en el mundo,